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TENGGARONG – Pemerintah 
Desa (Pemdes) Perangat Sela-
tan, Kecamatan Marangkayu, 
Kabupaten Kutai Kartanegara 
(Kukar) sukses mengelola perke-
bunan karet dan menghasilkan 
Pendapatan Asli Desa (PADes) 
hingga ratusan juta rupiah.

Dalam pengelolaannya, kebun 
karet ini berada dibawah tangan 
Badan Usaha Milik Desa (BUM-
Des) Bana Nusa. Kepala Desa 
(Kades) Perangat Selatan, Sarkono, 
menyebut tersebut telah meng-
hasilkan PADes sebesar Rp 130 
juta dari omzet total Rp 400 juta

Perkebunan karet yang tum-
buh di desa membawa manfaat 
tersendiri bagi warga setempat. 
Tingginya potensi karet di desa ini 
sukses menjadi salah satu peng-
gerak ekonomi utama warga. 

Sarkono mengatakan, poten-
si karet ini telah dilirik tengkulak 
dari PT Multi Karya Cemerlang 
sampai masuk ke pasaran Sama-
rinda. Harga karet sendiri menca-
pai Rp 7 ribu per kilogramnya.

“Banyak menjadi penyadap 
karet karena banyak juga perke-
bunan karetnya. Selain dari karet, 
warga usaha seperti took, rumah 

makan, bengkel hingga pengina-
pan,” ungkap Sarkono.

Sarkono menyebut lahan 
perkebunan karet di desanya 
telah bersertifikat. Karena pada 
masa transmigrasi, daerah terse-
but diberikan lahan untuk digu-
nakan. Beberapa diantaranya un-
tuk perumahan dan pertanian.

“Kedepan kita coba kembang-
kan pariwisata di lembah asri, se-
hingga selain pertanian kita juga 
akan berkembang di pariwisata,” 
tandasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i
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Ilustrasi perkebunan kelapa sawit. (Istimewa)

SEKTOR PERKEBUNAN KARET SUKSES SUMBANG 
PADES RATUSAN JUTA DI DESA PERANGAT SELATAN



TENGGARONG – Pemerintah 
Desa (Pemdes) Muara Muntai Ilir, 
Kecamatan Muara Muntai, terus 
berupaya untuk meningkatkan 
kesejahteraan masyarakatnya. 
Salah satu upaya yang dilaku-
kan adalah dengan menyalur-
kan bantuan alat tangkap ikan, 
bagi warganya yang mayoritas 
berprofesi sebagai nelayan.

Kepala Desa (Kades) Muara 
Muntai Ilir, Arifadin Nur, menga-
takan program ini sejalan den-
gan Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah (RP-
JMD) Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kutai Kartanegara (Ku-
kar) periode 2021-2026 di bawah 
kepemimpinan Edi Damansyah 
dan Rendi Solihin. Yakni mewu-
judkan masyarakat Kutai Kar-

tanegara (Kukar) yang sejahtera 
dan berbahagia.

“Program ini telah berjalan 
hampir dua tahun, dan telah 
memberikan dampak positif. 
Dengan bantuan bibit dan ker-
amba,” ungkap Arifadin, Sabtu 
(20/4/2024).

Di tahun 2024 ini, Arifadin me-
mastikan program bagi nelayan 
akan berlanjut. Yakni dengan 
menyerahkan  bantuan bibit, pa-
kan, hingga keramba. Adapun bi-
bit dan pakan tersebut jenis ikan 
mas serta nila, beserta sekitar 40 
kotak keramba ikan. 

Arifadin juga memastikan, pro-
gram meningkatkan kesejahter-
aan rakyat tidak hanya menyasar 
nelayan, namun juga RT dan 
perangkat desa. Dalam waktu 

dekat Pemdes Muara Muntai Ilir 
akan melaksanakan program 
peningkatan kapasitas para ket-
ua RT dan perangkat desa. 

Ia mengatakan, pihaknya 
akan berkolaborasi dengan 
salah satu desa di pulau Jawa, 
untuk mengembangkan po-
tensi yang dimiliki Desa Muara 
Muntai Ilir.

“Dengan status Desa Mandi-
ri, kami tetap akan berupaya 
meningkatkan ekonomi ker-
akyatan demi kesejahteraan 
masyarakat. Desa Mandiri bukan 
hanya mandiri dalam infrastruk-
tur, tetapi juga dalam peningka-
tan penghasilan tanpa bantuan,” 
pungkas Arifadin. (ADV)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i
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Kepala Desa Muara Muntai Ilir, Arifadin Nur. (Istimewa)
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PENAJAM PASER UTARA  - 
Dua bakal calon (balon) bupati 
Penajam Paser Utara (PPU) telah 
mendaftarkan diri ke DPD II Par-
tai Golongan Karya (Golkar) PPU. 
Yakni, kader senior Golkar, Andi 
Harahap dan politikus Nasdem, 
Mudyat Noor.

DPD II Golkar PPU telah mem-
buka pendaftaran balon kepala 
daerah dan wakil kepala daer-
ah dari Partai Golkar PPU telah 
dibuka mulai 16–22 April 2024. 
Pendaftaran gratis dan terbuka 
untuk semua orang di PPU yang 
ingin mencalonkan diri sebagai 
bupati dan wakil bupati PPU un-
tuk periode 2024–2029.

Ketua DPD II Golkar PPU, Andi 
Yusup, mengajak para pejabat 
politik, figur publik, tokoh agama, 
dan warga yang tertarik untuk ikut 
berpartisipasi. Mengundang siapa 
pun yang tertarik untuk ikut da-
lam Pilkada di PPU menggunakan 
perahu Partai Golkar PPU. 

Pendaftar pertama yang men-
gambil formulir ialah Mudyat 
Noor, Kamis sore, (18/4/2024). 
Ia mengambil formulir secara 
langsung bersama dengan tim-
nya di Sekretariat DPD II Partai 

Golkar PPU.
“Saya mengucapkan terima 

kasih sebesar besarnya kepada kad-
er Partai Golkar Kabupaten PPU, 
yang sudah menerima saya dengan 
hangat. Dan saya menyampaikan 
bahwa nafas saya tidak jauh-jauh 
dari “kuning”,” ujar Mudyat.

Kemudian yang mengambil 
formulir penjaringan ialah Andi 
Harahap, Jumat (19/4/2024). Pen-
gambilan formulir Bupati PPU 
periode 2008-2013 itu diwakili 
oleh timnya. 

“Terima kasih ke pada seluruh 
Kader Partai Golkar yang telah 
menyambut kedatangan rom-
bongan perwakilan orang tua 
kami, Bapak Haji Andi Harahap 
yang saat ini sedang berada di 
Kota Makassar,” kata Dediyan-
syah, mewakili rombongan.

Kedua pendaftar itu diterima 
langsung oleh Andi Yusup. Ia 
mnuturkan terima kasih atas ke-
percayaan terhadap Partai Golkar 
untuk memberikan dukungan 
terhadap para pendaftar.

“Muhdiyat Noor yang berke-
nan hadir sebagai pendaftar per-
tama dalam rekrutmen pendaft-
aran ini.”

“Terima kasih juga yang set-
inggi tingginya kepada rombon-
gan perwakilan, orang tua kami 
Puang Andi Harahap, yang sudah 
mendapatkan surat penugasan 
dari DPP Partai Golkar, namun 
tetap mengikuti proses penjar-
ingan calon Bupati dan wakil Bu-
pati Kabupaten PPU yang dibuka 
DPD Partai Golkar,” ujarnya.

Selanjutnya, ia menjelaskan 
syarat-syarat untuk balon bupa-
ti dan wakil bupati yang ingin 
mendaftar sebagai kandidat dari 
Partai Golkar PPU. Sesuai petun-
juk pelaksanaan Partai Golkar 
Nomor 03 Tahun 2020 tentang 
Penetapan Pasangan Calon Gu-
bernur/Wakil Gubernur, Bupati/
Wakil Bupati, Wali Kota/Wakil 
Wali Kota dari Partai Golkar.

Selanjutnya, proses seleksi 
akan dilakukan oleh tim penjar-
ingan yang telah dibentuk. Ber-
dasarkan surat instruksi DPD 
Partai Golkar Kaltim Nomor SI-
017/DPD/Golkar/KT/IV/2024 yang 
mengatur proses perekrutan 
calon kepala daerah di seluruh 
kabupaten/kota Kaltim. 

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha R

Ketua DPD II Partai Golkar PPU, Andi Yusup saat menerima pendaftar balon Bupati PPU di sekretariat di Kilometer 8 Nipah-Nipah. (Ist)

MUDYAT NOOR DAN ANDI HARAHAP DAFTARKAN 
DIRI JADI BALON BUPATI PPU DI GOLKAR
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PENAJAM PASER UTARA - 
Kepala Bidang Hubungan In-
dustrial, Dinas Ketenagakerjaan 
dan Transmigrasi (Disnakertrans 
PPU), Ika Yanuaris soroti terkait 
pekerja Perusahaan Batubara di 
Desa Sesulu, Kecamatan Waru, 
Kabupaten Penajam Paser Utara 
(PPU) yang upahnya belum diba-
yar sejak September 2023.

Untuk diketahui terdapat pe-
rusahaan tambang batu bara 
yang memiliki Izin Usaha Per-
tambangan (IUP) seluas 131,5 
hektare di Desa Sesulu yaitu CV 
Penajam Makmur Abadi (CV 
PMA) yang bekerja sama dengan 
PT Tigapilar Agro Utama (PT Tig-
ra) dan PT Wana Inti Kahuripan 
Intigan (PT WIKI).

Ika mengatakan kemungk-
inan aduan yang belum masuk 
ke pihaknya terkait beberapa 
faktor. Di antaranya berkaitan 
dengan upaya perusahaan yang 
ingin menyelesaikan permas-
alahan tersebut secara mandiri. 
Terlebih hal ini berkaitan dengan 
pencabutan izin.

Kemungkinan lainnya, kata 
Ika, biasanya laporan tersebut ti-
dak sampai dikarenakan perusa-
haan tidak memiliki kemampuan 
secara finansial untuk menggaji 
karyawannya.

“Kami tidak menyalahkan 
pekerjanya, karena kalau sampai 
7 bulan kan itu haknya dia. Na-
mun mengapa tidak sampai ke 
kita,” jelasnya Jumat (19/04/2024).

Disinggung terkait nasib peker-
ja yang sejak awal tidak memiliki 
Surat Perjanjian Kerja (SPK), Ika 
mengatakan kemungkinan besar 
pekerja akan dirugikan, hal ini ber-
kaitan dengan hak dan kewajiban 
perusahaan ke pekerja dan begit-
upun sebaliknya. 

“Yang paling dirugikan ya 
karyawan itu sendiri, karena 
hak-haknya dikaburkan,” tegasnya.

Ika mengimbau sebaiknya 
baik Pekerja dengan Perjanjian 

Kerja Waktu Tertentu (PKWT) 
atau pekerja dengan Perjanjian 
Kerja Waktu Tidak Tentu (PKWTT) 
harus memiliki SPK. Hal itu yang 
akan mengikat, sehingga ketika 
terjadi perselisihan akan dapat 
menuntut haknya.

“Bias memang kenapa pe-
rusahaan bisa mempekerjakan 
tanpa adanya SPK. Tetap dari pe-
rusahaan harus membayar kare-
na akan sudah mengambil jasa 
dari pekerja, baik ada atau tanpa 
SPK,” terangnya.

Artinya, lanjut Ika, perusahaan 
tidak boleh mengelak karena ti-
dak ada SPK. Paling tidak,  ter-
dapat catatan dari nilai upah yang 
pernah diberikan. Tentunya hal ini 
akan menjadi catatan dan nan-
tinya pihaknya juga akan melaku-
kan pelaporan ke Disnakertrans 
Provinsi Kalimantan Timur.

“Kami hanya melakukan pem-
binaan saja. Kami akan melapor-
kan, dasarnya harus ada yang 
melapor. Minimal karyawannya 
melapor karena kami ada wa-
dahnya. Nah, nanti seperti apa 
seperti apa biar mediator yang 
pelajari. nanti kami minta SPK 
nya, kita runut lagi kami akan 

datang atau kami panggil (pihak 
perusahaan),” terangnya.

Terlebih, dalam kasus ini 
jika perusahaan sudah pernah 
melakukan pengupahan, berarti 
telah memiliki database peker-
janya. Ia berharap pekerja lebih 
proaktif dan datang mengadu-
kan terkait dengan kerugiannya.

“Kami akan telusuri kenapa 
sampai enggak bisa digaji dan 
kami akan panggil. Kami sifatnya 
tidak bisa menjangkau seluruh pe-
rusahaan karena data yang masuk 
ke Kami terdapat 164 perusahaan 
termasuk vendornya,” jelasnya.

Dibeberkan, berdasarkan data 
perusahaan yang melaporkan  
telah membayar Tunjangan Hari 
Raya (THR) Idul Fitri 1445 H/2024 
dan  memberikan pernyata-
an kesediaan membayar THR. 
Terdapat  97 perusahaan yang 
menyetor dari 164 perusahaan 
terdata.

“Kami ada posko pengaduan 
THR jika tidak ada laporan berarti 
tidak ada masalah, ya ada peru-
sahaan yang nurut dan ada juga 
yang tidak,” tandasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

Kabid HI, Disnakertrans PPU, Ika Yanuaris saat diwawancarai (Nelly/ Radar Ibukota)
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Kepala Disnakertrans PPU, Marjani saat diwawancarai (Nelly/ Radar Ibukota)

DISNAKERTRANS PPU BUKA PENDAFTARAN REKRUTMEN  
PESERTA PELATIHAN BERBASIS KOMPETENSI

PPU - Dinas Tenaga Kerja dan 
Transmigrasi (Disnakertrans) Ka-
bupaten Penajam Paser Utara 
(PPU) mengumumkan pembu-
kaan pendaftaran rekrutmen 
peserta pelatihan berbasis kom-
petensi. Pelatihan tersebut ber-
tujuan untuk meningkatkan dan 
mengembangkan kompetensi 
kerja serta produktivitas pada 
tingkat keterampilan dan keah-
lian tertentu pada Sumber Daya 
Manusia (SDM) lokal.

Kepala Disnakertrans PPU, 
Marjani, menjelaskan bahwa saat 
ini ada beberapa pelatihan yang 
dibuka. Jenis pelathan itu ialah 
yang saat ini dimungkinkan san-
gat dibutuhkan.

“Kami membuka perekrutan 
peserta pelatihan berbasis kom-

petensi untuk kejuruan welder 
dan operator forklift,” ujarnya, Ka-
mis (18/4/2024).

Pelatihan direncanakan akan 
dilaksanakan di UPTD Balai La-
tihan Kerja Industri (BLKI) Balik-
papan. Persyaratan bagi calon 
peserta antara lain melampirkan 
fotokopi KTP Kabupaten PPU se-
banyak 2 lembar, ijazah terakhir 
SMU atau sederajat 2 lembar, ser-
ta pas photo 3x4 berlatar merah 
sebanyak 2 lembar.

Selain itu, peserta tidak boleh 
memiliki pekerjaan saat ini, ha-
rus berusia 18 hingga 35 tahun, 
dan belum pernah mengikuti 
program pelatihan selama dua 
tahun. Calon peserta juga di-
haruskan melampirkan BPJS/
KIS yang aktif, surat pernyataan 

siap mengikuti pelatihan selama 
enam minggu, dan terdaftar da-
lam Data Pendasar Percepatan 
Penghapusan Kemiskinan Eks-
trem (P3KE) atau Data Terpadu 
Kesejahteraan Sosial (DTKS), atau 
memiliki surat keterangan tidak 
mampu/miskin dari keluarga dan 
desa.

Marjani menegaskan bahwa 
akomodasi dan konsumsi sela-
ma pelatihan akan ditanggung 
oleh Disnakertrans PPU. Berkas 
pendaftaran dapat diserahkan 
langsung ke Kantor Disnaker-
trans PPU yang berlokasi di Jalan 
Provinsi KM 1,5 Kecamatan Pena-
jam, Kabupaten PPU.

“Pendaftaran pelatihan ini ti-
dak dipungut biaya,” pungkasn-
ya. (ADV/NAH)

DISKOMINFO
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Kepala DLH PPU, Safwana saat diwawancarai di ruang kerjanya. (Nelly/RadarIbukota)

DLH PPU KERJA SAMA DENGAN PT DANONE DALAM PEMBANGUNAN TPS 3R
PPU - Dinas Lingkungan Hid-

up (DLH) Penajam Paser Utara 
(PPU) menjalin kerjasama den-
gan PT Danone Indonesia untuk 
mengelola sampah daerah. Kerja 
sama itu juga dibangun untuk 
rehabilitasi Tempat Pembuan-
gan Sampah (TPS) 3R (reduce, re-
use dan recycle).

Kepala DLH PPU, Safwana 
menyatakan bahwa kerjasama 
dengan PT Danone bukan hal 
baru bagi PPU. Karena sebelum-
nya telah berhasil bekerja sama 
dalam pengelolaan sampah di 
beberapa daerah.

“PT Danone telah bekerja sama 
dengan beberapa daerah, dan 
sekarang kami juga akan beker-

ja sama dengan mereka untuk 
meningkatkan efisiensi penge-
lolaan sampah di PPU,” ujarnya 
belum lama ini.

Kerja sama ini dilakukan kare-
na pentingnya penyesuaian pro-
gram dengan kondisi saat ini. 
Sekaligus untuk memastikan 
efektivitas dan keberlanjutan 
pengelolaan sampah.

“Kami melakukan rehab 
TPS 3R untuk menyesuaikan 
kondisi saat ini. Karena itu san-
gat penting untuk mengatasi 
gangguan yang mungkin tim-
bul,” lanjutnya.

Satu sisi, DLH PPU pada pe-
rubahan ini tidak bakal memi-
liki anggaran perubahan yang 

tidak besar. Oleh karena itu, pi-
haknya perlu berinovasi untuk 
mengatasi masalah yang mun-
gkin muncul.

“Penting bagi kami untuk 
mengubah Daftar Pelaksanaan 
Anggaran (DPA) demi mengata-
si gangguan yang mungkin tim-
bul,” sebut Safwana.

Terlepas dari itu, ia menekank-
an pentingnya partisipasi aktif 
masyarakat dalam pengelolaan 
sampah. Ia mengajak seluruh el-
emen masyarakat untuk menja-
ga lingkungan bersih dan sehat.

“Partisipasi masyarakat san-
gat penting dalam pengelolaan 
sampah,” pungkas Safwana. 
(ADV/NAH)

DISKOMINFO
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 Pj Bupati PPU Makmur Marbun buka Kegiatan FGD, Pengelolaan Keuangan Daerah dan KKPD, Sabtu (20/4/2024). (Prokopim 
PPU for MKN)

BUKA FGD PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH, PJ BUPATI PPU 
SOSIALISASIKAN INSTRUMEN KKPD

PPU - Pj Bupati Kabupaten Pe-
najam Paser Utara (PPU) Makmur 
Marbun membuka secara resmi 
kegiatan Focus Group Discus-
sion (FGD), Pengelolaan Keuan-
gan Daerah dan Penggunaan 
Kartu Kredit Pemerintah Daer-
ah (KKPD), Sabtu (20/4/2024). 
Hal ini dilakukan sebagai upaya 
untuk merumuskan kebijakan 
dan bersama-sama mengek-
splorasi solusi dan strategi un-
tuk meningkatkan pengelolaan 
keuangan daerah.

“Dalam rangka mewujudkan 
pengelolaan keuangan Daerah 
yang berkualitas, transparan, dan 
akuntabel,” ucapnya.

Hal ini sesuai dengan yang 
diamanatkan oleh Peraturan 

Menteri Dalam Negeri Nomor 77 
Tahun 2020 tentang Pedoman 
Teknis Pengelolaan Keuangan 
Daerah serta Peraturan Menteri 
Dalam Negeri Nomor 15 Tahun 
2023 tentang Pedoman Peny-
usunan Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Daerah Tahun Ang-
garan 2024.

Makmur mengatakan bahwa 
momentum ini juga merupa-
kan bukti dari sinergitas antara 
lembaga legislatif dan lembaga 
eksekutif di lingkungan Pemer-
intah Daerah. Dalam komitmen 
mengawal dan mewujudkan 
APBD untuk mendukung dan 
menyukseskan pembangunan 
daerah. 

“Adanya Kartu Kredit Pemer-

intah Daerah (KKPD) merupakan 
satu terobosan yang dicanang-
kan oleh pemerintah pusat un-
tuk efektivitas belanja di daerah,” 
lanjutnya.

Tidak hanya itu Tujuan diter-
bitkannya KKPD, antara lain un-
tuk mewujudkan transparansi 
dan akuntabilitas pengelolaan 
keuangan daerah dan mewujud-
kan pembayaran secara non tu-
nai dalam pelaksanaan APBD.

“Yang mana Kartu Kredit Pe-
merintah Daerah (KKPD) adalah 
instrumen untuk kendali dalam 
pengelolaan keuangan daerah, 
dengan konsep transaksi non tu-
nai menggunakan kartu kredit,” 
pungkas Makmur. (ADV/Prokop-
imPPU/SBK)
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UTAMA

BONTANG - Wakil Wali Kota (wawali) 
Bontang, Najirah ikut merayakan Hari 
Kartini yang diperingati setiap tanggal 
21 April. Menurutnya, semua perempuan 
harus merdeka. 

Dalam perayaannya biasanya wan-
ita-wanita Indonesia menggunakan 
kebaya yang mana pakaian tersebut 
melambangkan wanita Indonesia sep-
erti sosok R.A Kartini, tokoh yang mem-
perjuangkan kemerdekaan wanita. 

Najirah ingin semua wanita bisa mera-
sakan kemerdekaan, dengan mendapa-
tkan pendidikan serta perlakuan yang 
baik dan diberi kesempatan yang sama 
dalam kehidupan sehari-hari. 

“Sosok Kartini dalam kehidupan se-
hari-hari harus bisa berbuat banyak dan 
bermanfaat bagi bangsa, terutama un-
tuk sekitarnya,” ujarnya saat ditemui di 
Auditorium 3 Dimensi. 

Perempuan diyakini dapat memaju-

kan bangsa dengan mendampingi anak, 
suami, keluarga maupun teman-teman 
dengan memberikan pemahaman, pen-
didikan layak kepada anak, dan menun-
tun keluarga menjadi lebih baik. 

“Peran wanita tentu sangat penting, 
oleh sebab itu diharapkan dengan per-
ingatan Hari Kartini ini setiap wanita 
bisa mendapatkan hak-haknnya dalam 
kehidupan,” tuturnya. (Sya/adv)

Editor: Yusva Alam

Wakil Walikota Bontang, Najirah saat memperingati Hari Kartini. (Syakurah/Radarbontang) 

Peringati Hari Kartini, Wawali  
Ingin Semua Perempuan Merdeka 
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Kegiatan Peringatan Hari Kartini oleh DPPKB. (Syakurah/Radarbontang) 

Pemkot Gelar Perayaan Hari Kartini, Ajak 
Komunitas Perempuan Turut Merayakan

BONTANG - Dinas Pemberdayaan 
Perempuan dan Keluarga Berencana 
(DPPKB) mengadakan peringatan Hari 
Kartini, Minggu (21/4/24) bersama 
dengan seluruh komunitas perempuan 
di Kota Bontang. 

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah 
mengucapkan selamat Hari Karti-
ni untuk seluruh wanita hebat, khu-
susnya para wanita yang ada di Kota 
Bontang. Wanita Indonesia, termasuk 
wanita Kota Bontang yang merupakan 
penerus Kartini.

Langkah Kartini merintis jalan ke-
setaraan, telah memberi waktu bagi 
kaumnya, guna menyongsong abad 
ke-21, terbukti buah pikirannya melam-
paui zamannya, sehingga memungk-
inkan generasi wanita yang kemudian 
mengaktualisasikan jati diri, dan mem-
berikan yang terbaik bagi keluarga, 

nusa dan bangsa.
Seiring jeritan hati-nurani ‘sang ibu,’ 

keresahannya dituangkan lewat su-
rat-surat yang dibukukan dalam ‘habis 
gelap terbitlah terang’. Beliau juga ber-
tindak nyata dengan mendirikan seko-
lah, agar perempuan tidak buta aksara, 
dan memiliki keterampilan demi masa 
depan. 

Sampai dengan saat ini, perjuangan 
tersebut masihlah teramat panjang. 
Jutaan perempuan karir dan pekerja 
masih belum merasakan tercapainya  
kesetaraan dan kesempatan. 

Menghadapi fenomena ini, jelas 
diperlukan edukasi dan pemberdayaan 
terus-menerus, agar peran domestik 
dan peran publik perempuan dapat se-
makin dimengerti dan dihayati. 

Diperlukan pencerahan dan pem-
berdayaan terus-menerus, agar peran 

publik domestik dan sosial dapat di-
hayati sebagai peran bersama lelaki.

“Mari kita mendoakan semoga 
dilimpahkan taufiq serta hidayah bagi 
perempuan Indonesia, khususnya para 
penerus Kartini Kota Bontang, agar 
selalu berada di jalan lurus-nya, me-
lajutkan jalan yang telah dirintis oleh 
R.A Kartini,” ujarnya saat sambutan di 
Auditorium 3 Dimensi. 

Eddy Forestwanto, Kepala Dinas 
DPPKB mengatakan, bahwa sebagai 
dinas yang terkait dengan perempuan 
Kota Bontang, ia ingin mengadakan 
kegiatan tersebut untuk terus men-
genang sosok pahlawan R.A Kartini. 

“Dimana mana perempuan memiliki 
peran besar dalam kehidupan, oleh se-
bab itu kita wajib berdayakan,” ujarnya. 
(sya/adv)

Editor: Yusva Alam

DISKOMINFO
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Wali Kota Bontang, Basri Rase. (Syakurah/Radarbontang) 

Kawasan Industri Bontang Dikelola PT KIB, 
Pemkot Segera Susun Skema Bagi Hasil

BONTANG - Kawasan industri di 
wilayah Bontang Lestari dikelola oleh 
PT Kawasan Industri Bontang (PT KIB) 
bersama dengan Pemkot Bontang, na-
mun begitu pemkot belum menyusun 
skema bagi hasil.

Sesegera mungkin pemkot bakal 
menyusun skema bagi hasil tersebut.

Diketahui lahan kawasan industri 
yang ada saat ini seluas 1.102 hektare.

Sebanyak 600 hektar telah memiliki 

Persetujuan Kesesuaian Kegiatan Pe-
manfaatan Ruang (PKKPR) dari Kemen-
terian Agraria Dan Tata Ruang/Badan 
Pertanahan Nasional dan 200 hektarnya 
milik PT KIB sendiri. 

Analisis dampak lingkungan juga 
hampir rampung. Sehingga Kota Bon-
tang sendiri telah memiliki tiga perusa-
haan pengelolaan industri, yakni PT Pu-
puk Kaltim, PT Badak LNG, dan PT KIB.

Wali Kota Bontang, Basri Rase men-

gatakan, ia ingin pembangunan indus-
tri mengarah kepada hilirisasi, dengan 
adanya hilirisasi maka perekonomian 
Kota Bontang dapat meningkat dengan 
adanya penarikan tenaga kerja oleh war-
ga Bontang sendiri. 

“Dengan adanya industri baru maka 
makin banyak lowongan pekerjaan,” 
jelasnya saat ditemui beberapa waktu 
lalu. (sya/adv)

Editor: Yusva Alam

DISKOMINFO
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Bontang Auto Meet Up and Contest 2024 di Halaman Parkir Citimall Bontang. (Syakurah/Radarbontang) 

Pemkot Resmi Buka Bontang 
 Auto Meet Up and Contest 

BONTANG - Bontang Auto Meet 
Up and Contest resmi dibuka, Sabtu 
(20/4/24) di halaman parkir Citimall 
Bontang. 

Wali Kota Bontang, dalam hal ini di-
wakili Sekretaris Dinas Pemuda, Olah-
raga, dan Pariwisata (Dispopar) Kota 
Bontang, Rita Atin Widiarti mengatakan, 
bahwa kegiatan ini merupakan momen-
tum dalam mempererat tali silaturahmi 
club dan komunikasi otomotif. 

“Sekaligus memajukan dunia otomotif 
khususnya di Kota Bontang,” ujarnya. 

Kegiatan ini juga menunjukkan bu-

kan hanya sebagai hobi semata, namun 
memcerminkan semangat dan kreativi-
tas manusia dalam inovasi dan teknolo-
gi terbaru. 

Masyarakat diajak untuk turut mencin-
tai dunia otomotif. Kegiatan ini pun juga 
diharapkan dapat menginspirasi. Kare-
na ini merupakan wadah bagi pecinta 
otomotif untuk mengekspresikan kreatif 
mereka. 

Pemkot juga menyadari pentingnya 
mengakomodasi minat masyarakat 
khusus dalam dunia otomotif, sehing-
ga akan mendukung dan memfasilitasi 

kegiatan tersebut. 
Ilham, Ketua Panitia mengungkapkan 

bahwa komunitas mereka bukan ko-
munitas yang negatif, tapi justru mem-
berikan informasi penting dalam dunia 
otomotif. 

“Justru dalam dunia otomotif, kami 
selalu menerapkan standar aman dalam 
berkendara,” ujarnya. 

Ia berharap kegiatan akan terus 
dilakukan secara rutin, agar terjalin sila-
turahmi antar pecinta otomotif Bontang. 
(sya/adv)

Editor: Yusva Alam

DISKOMINFO
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Suasana Sosper Abdul Kadir Tappa. (Syakurah/Radarbontang) 

Sosper Kadir Tappa, Tekankan Pentingnya Ketahanan 
Keluarga untuk Dukung Pembangunan Negara 

BONTANG - Sosialisasi Peraturan 
Daerah (Perda) nomor 2 tahun 2022 
terkait penyelengaraan pembangunan 
ketahanan keluarga dilaksanakan di Ho-
tel Andika, Minggu (28/4/24) oleh Abdul 
Kadir Tappa, Anggota DPRD Provinsi 
Kaltim di Hotel Andika. 

Kadir Tappa menjelaskan, bahwa 
apapun yang dalam keluarga harus bisa 
dilawan bersama. Karena ketahanan 
keluarga cukup penting untuk ketah-
anan nasional. Penting kepada mas-
yarakat Bontang bahwa perda kedua 
ini dapat menjadi alat untuk merubah 
keluarga menjadi lebih baik. 

Ketahanan keluarga harus dimulai se-
belum pembentukan keluarga. Contoh 
kecilnya adalah suami yang merokok, 
padahal uang rokok dapat digunakan 
untuk keperluan rumah tangga. 

Kadir Tappa juga menegaskan, bahwa 

dengan peran keluarga dalam memba-
ngun negara sangat penting. 

Adapun narasumber dalam kegiatan 
ini, yang pertama adalah Siti Muhta-
dah, Analisis Ketahanan Keluarga Dinas 
Pemberdayaan Perempuan dan Keluar-
ga Berencana. 

Latar belakang perda tersebut ada-
lah UU Nomor 52 Tahun 2009 ten-
tang Perkembangan Kependudukan 
dan Pembangunan Keluarga, pasal 
47 mengamanatkan pemerintah dan 
pemerintah daerah untuk menetap-
kan kebijakan pembangunan kelu-
arga melalui pembinaan ketahanan 
dan kesejahteraan keluarga untuk 
mendukung keluarga agar dapat 
melaksanakan fungsi keluarga se-
cara optimal.

Siti menambahkan, bahwa karakter 
seseorang penting sebagai pertahanan 

awal keluarga hingga ke negara, oleh 
sebab itu setinggi apapun jabatan kalau 
sifat tidak baik, bisa jadi nol besar.

“Karakter itu melekat, oleh sebab itu 
peran keluarga penting dalam mendidik, 
karena karakter dapat mempengaruhi 
banyak hal,” jelasnya

Adapun pendekatan secara keag-
amaan oleh Zakaria Rahman, Pimpinan 
Ponpes Tahfiz Qur’an Taman Firdaus 
menjelaskan, bahwa ketahanan yang 
dimulai dari keluarga harus berlandas-
kan agama yang kuat. 

“InsyaAllah kalau agama kuat karakter 
keluarga pun terjamin,” ujarnya. 

Oleh sebab itu ia menyarankan untuk 
memberikan pendidikan kepada anak 
ke sekolah-sekolah yang berkualitas 
seperti pondok pesantren. (adv)

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam
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Muhammad Irfan. (Dok). 

Siap Maju Pilkada, Irfan Sudah Ambil 
Formulir di Golkar dan PDIP 

BONTANG - Muhammad Irfan men-
yatakan siap maju sebagai bakal calon 
Wakil Wali Kota Bontang di Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) 2024 men-
datang. 

Pria yang saat ini juga sebagai An-
ggota DPRD Bontang ini mengatakan, 
sudah mengambil formulir di Sekretar-
iat Partai Golongan Karya (Golkar). Se-
mentara untuk pengembalian formulir 
akan dilakukan pada Senin (22/4/2024) 
depan. 

“Saya sudah mengambil formulir Ju-
mat lalu, untuk pengembalian formulir 
pun saya akan kembalikan di hari Senin 
besok. Karena saya masih dalam per-

jalanan,” ucapnya saat diwawancara via 
telepon, Sabtu (20/4/2024). 

Tidak hanya di Partai Golkar saja, akan 
tetapi Irfan juga mengambil formulir di 
Partai Partai Demokrasi Indonesia (PDI) 
Perjuangan, untuk memperluas dirinya 
maju dan juga membangun komunikasi 
dengan sejumlah partai sebagai bacalon 
wawali di pilkada. 

“Untuk pasangannya nanti siapa, kita 
lihat saja. Saya mengajukan diri sebagai 
calon Wakil Wali Kota. Mau siapapun 
pasangannya nanti untuk maju, insya 
allah saya sudah siap lahir dan batin,” 
jelasnya. 

Sejauh ini, Irfan sudah persiapan 

sangat matang, mulai dari konsekuensi 
hingga pengunduran diri karena telah 
mencalonkan diri di Pilkada. 

“Pastinya untuk pencalonan diri di 
Pilkada ada konsekuensinya, sudah 
saya pikirkan semua dengan matang. 
Bagaimana ke depannya, bagaimana 
langkah-langkahnya, jelas sudah jauh 
hari saya persiapkan,” paparnya. 

Irfan berharap, dengan dirinya maju di 
Pilkada ini, setidaknya ada wajah baru 
yang datang untuk memimpin Kota Bon-
tang. Baik dari wali kota maupun dari 
wakil wali kota. 

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam
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Sigit Alfian. (Dok). 

Awal Mei Sigit Alfian Ajukan Pengunduran 
Diri ASN, Mantapkan Diri di Pilkada

BONTANG - Mantan Kepala Badan Ke-
satuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) 
Kota Bontang, Sigit Alfian menyatakan 
akan mundur dari Aparatur Sipil Negara 
(ASN). Dirinya telah bersiap untuk maju 
di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
2024 mendatang. 

Ia menjelaskan, akan mengajukan 
pensiun dari ASN per tanggal 1 Mei, dan 
langsung menyerahkan pengunduran 
diri ke Wali Kota Bontang. 

Usai mengurus pengunduran diri, baru 
dirinya bisa melakukan pendaftaran un-
tuk maju ke Pilkada. Bahkan untuk seka-
rang pun dirinya telah memenuhi syarat 
administrasi. 

“Nantinya ada dua jalur, kalau lewat 
jalur independen kita akan memper-
siapkan struktur, bahkan jalur poli-
tik adalah alternatif kedua. Kita akan 
bergerak bersama, semoga semua ber-
jalan lancar,” ucapnya saat dikonfirmasi, 

Minggu (21/4/2024). 
Untuk konsep yang telah dipersiapkan 

nantinya maju di Pilkada, Sigit men-
gusung  konsep kota pancasila. Karena 
dirinya telah paham untuk membangun 
Kota Bontang dengan perdamaian yang 
berkaitan pancasila. Mewujudkan se-
bagai kota pancasila dalam segala uru-
san perdamaian, kemakmuran, keadilan, 
dan juga keharmonisan adalah prioritas. 

“Pertama saya paham dengan kondisi 
politik anggaran maupun APBD yang 
ada, tidak perlu lagi saya belajar ter-
kait itu. Kedua termasuk di partai politik 
sendiri meminta agar saya mencalonk-
an diri, berarti saya termasuk perlu 
diperhitungkan,” paparnya. 

Menurutnya, ada sejumlah partai yang 
membuka peluang untuk bergabung, di 
antaranya Partai Demokrasi Indonesia 
(PDI) Perjuangan, Partai Amanat Na-
sional (PAN), Partai Keadilan Sejahtera 

(PKS), Nasdem, dan juga Demokrat. 
“Saya mendaftarkan diri ke partai yang 

membuka untuk Bontang 01, dan untuk 
pasangan masih sangat dinamis untuk 
saat ini, karena waktunya masih pan-
jang,” tegasnya. 

Sigit sangat berharap terkait dengan 
Pilkada nantinya, dirinya yang diminta 
bukan meminta, telah menjadi penguat 
tekad dan niat untuk maju. Sama-sama 
saling mensukseskan sosok baru untuk 
Bontang, sehingga nantinya apa yang 
masyarakat sampaikan menjadi visi dan 
misi untuk memajukan Bontang. 

“Saya siap 100 persen, bahkan saya 
siap kalah. Jika pun saya kalah itu sudah 
takdir. Karena ini bukan sebuah permu-
suhan, ini adalah sebuah pertandingan 
jadi tidak ada saling menjatuhkan kare-
na kita sesama anak bangsa,” tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor: Yusva Alam
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Asosiasi Travel Bontang Layangkan Gugatan Hukum 
Akun Medsos Bontang.ku, Ini Penyebabnya! 

BONTANG - Asosiasi Travel Bontang (ATB) 
Bersatu melakukan gugatan hukum yang 
ditujukan kepada akun media sosial Insta-
gram, Bontang.ku. Tentang Undang-Undang 
ITE, terkait pencemaran nama baik ke Polres 
Bontang, Jumat (19/04/2024).

Hal itu berawal dari salah satu postingan 
Bontang.ku, yang memposting ulang kelu-
han pelanggan travel di Bontang, dan diang-
gap ATB mencemarkan nama baik seluruh 
travel di Kota Taman hingga menyebabkan 
sepi pelanggan, akibat krisis kepercayaan.

Dewan Pengawas ATB Ucok mengatakan, 
postingan keluhan salah satu pengguna 
travel bernama Sabrina yang diunggah di 
media sosial X (twitter), belum jelas duduk 
perkaranya dan belum jelas siapa oknum 
yang dimaksud.

“Semestinya dari pihak Bontang.ku klar-
ifikasi atau berimbang dalam memposting 
sesuatu, jangan asal unggah ulang dan 
menggoreng pemberitaan yang belum jelas,” 
ujar Ucok.

Menurutnya, hal yang dilakukan oleh akun 
Bontang.ku merupakan tindakan yang tidak 
profesional. Sebab, tidak mengedepankan 
asas kebenaran informasi yang jelas dan 
terpercaya.

“Jangan hanya mengincar jumlah pemba-
ca yang tinggi tapi tidak memikirkan dampa-
knya,” ujarnya.

Apalagi, lanjutnya, akibat postingan terse-
but, menyebabkan mata pencarian para sopir 
travel di Bontang menurun.

“Sekarang masih terhitung arus balik, bi-
asanya masih banyak pelanggan yang bisa 
kami serap pada momen ini, tapi ini sepi. Ban-
yak yang menganggur,” kata dia.

Pihak ATB pun sebelumnya telah menco-
ba menghubungi pihak Bontang.ku, guna 
melakukan klarifikasi dan meluruskan per-
masalahan tersebut bersama dengan pemi-
lik video, Sabrina.

Akan tetapi, mereka merasa media sosial 
dengan pengikut 95,7 ribu tersebut, tidak ko-
operatif dan tidak terbuka untuk sama-sama 
mencari jalan tengah demi mengembalikan 
nama baik dari travel di Bontang.

“Maka dari itu, kita lewat jalur hukum agar 
segera dapat solusi terbaik bagi ATB, pihak 
Bontang.ku, dan juga pelanggan travel,” im-
buhnya.

Terkait tarif travel yang dikeluhkan oleh 
salah satu pelanggan tersebut kata Ucok, 
penetapannya telah diatur oleh asosiasi. 
Baik harga pada hari biasa, maupun arus 
mudik dan arus balik.

“Semua itu sudah ditentukan, untuk men-
jaga persaingan bisnis tidak boleh lebih ma-
hal ataupun lebih murah,” katanya.

Maka dari itu, jika memang ada kesalahan 
dari anggota ATB yang tidak mengikuti peratur-
an yang berlaku, Ucok mengaku pihaknya siap 
untuk meminta maaf dan mengganti kerugian 
pelanggan.

“Akan kita perbaiki dan tingkatkan pe-
layanan kepada pelanggan,” tuturnya.

Akan tetapi, ia tetap berharap pihak Bon-
tang.ku tetap memberikan klarifikasi guna 
mengembalikan kepercayaan masyarakat 
terhadap travel di Kota Taman.

“Kita sama-sama duduk bersama di pen-
egak hukum untuk mediasi dan saling intro-
peksi kesalahan, juga mencari jalan tengah,” 
harap Ucok.

Sementara itu, salah satu admin media so-
sial Bontang.ku Olifiansyah mengaku, dirinya 
sebelumnya telah berkomunikasi dengan 
pihak ATB. Juga mendengar keluhan dari 
pihak asosiasi. Akan tetapi, terkait postingan 
yang ia unggah itu menurutnya tidak ada 
kekeliruan.

“Karna sudah saya kasih keterangan kalau 
tidak semua travel di Bontang itu curang,” 
ujar Olif.

Tujuan ia memposting cuitan tersebut 
ialah agar tidak ada lagi keluhan seperti 
yang dirasakan oleh pelanggan travel seperti 
yang ditulis oleh Sabrina. “Sudah dapat izin 
juga dari Sabrina,” katanya.

Terkait tuntutan yang ditujukan kepada 
pihaknya, saat ini ia akan menunggu surat 
pemanggilan dari pihak kepolisian. “Semen-
tara ini saya tunggu surat panggilan untuk 
melakukan mediasi,” pungkasnya.

Disisi lain, ketika diminta tanggapan terkait 
masalah ini, Sekretaris Persatuan Wartawan 
Indonesia (PWI) Kota Bontang Rachman 
Wahid mengatakan, masyarakat harus bisa 
memilah, mana media sosial, mana media 
massa. Walaupun keduanya bisa menjadi 
sumber informasi, tetapi terdapat perbedaan 
antara produk jurnalistik dan media sosial 
yang signifikan.

Media massa berisi berita dan informasi 
hasil liputan atau riset yang dibuat oleh war-
tawan. Dan dalam bekerja, wartawan selalu 

berpedoman dengan Kode Etik Jurnalistik.
“Sementara itu, media sosial berisi infor-

masi apa pun, mulai dari edukatif hingga 
konten yang bersifat hiburan. Jadi jangan 
disamaratakan,” ujarnya.

Dalam menyusun dan menerbitkan berita, 
wartawan pun memakai landasan moral dan 
mutlak menaati Kode Etik Jurnalistik. Karena, 
lanjutnya, Pasal 1 Kode Etik Jurnalistik sudah 
menyebutkan, Wartawan Indonesia bersikap 
independen, menghasilkan berita yang aku-
rat, berimbang (cover both side), dan tidak 
beritikad buruk.

Cover both side tersebut, kata Rachman, 
dilakukan dengan tujuan agar masyarakat 
dapat memperoleh informasi yang benar 
dan netral. Sehingga nantinya masyarakat 
dapat memaknai informasi tersebut secara 
pribadi, tanpa adanya hasutan dari pihak 
media ataupun pihak lain yang tidak memiliki 
keakuratan informasi.

“Sebenarnya, prinsip cover both side ini 
tak hanya berlaku untuk jurnalis, tapi juga 
dapat diterapkan pada pengguna media so-
sial seperti Facebook, Tiktok, Instagram dan 
media lainnya. Jangan asal mengunggah 
ulang sebuah informasi yang akhirnya tidak 
berimbang dan menggiring opini negatif ter-
hadap siapapun termasuk jurnalis,” katanya.

Sebagai informasi, salah satu pelang-
gan travel dengan nama pengguna Sabri-
na mengeluhkan penarikan tarif dari travel 
Bontang, yang ia anggap sering melakukan 
kecurangan. Hal itu ia ungkap di media sosial 
X miliknya.

“Travel mobil Bontang tuh (banyak) yang 
nggak jujur. Kita pesan awal, dia bilang har-
ga fix sekian. Udah inc tol. Tapi nanti kalau 
sudah sampai tujuan, minta tambah 50-100 
ribu perorang, alesannya macam-macam 
lagi. Seumur-umur naik travel, travel Bontang 
aja yang banyak begitu,” tulis sabrina dalam 
postingannya (15/04/2024).

Sementara postingan ulang di media so-
sial Instagram Bontang.ku, sudah dihapus. 
(*)

Editor: Yusva Alam

Anggota ATB saat mengajukan gugatan hukum ke Polres Bontang. (ist)
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Penyerahan formulir Agus Suhadi kepada Partai Golkar. (Syakurah/Radarbontang) 

Agus Suhadi Serahkan Formulir  
Bacalon Wakil Wali Kota ke Golkar

BONTANG - Agus Suhadi mengemba-
likan formulir pendaftaran bakal calon 
wakil wali kota ke Partai Golkar, Minggu 
(21/4/24). 

Ia merupakan orang keempat 
yang mengembalikan formulir dari 
10 calon yang sudah mengambil 
formulir. Agus Suhadi juga diantar 
langsung lengkap mulai dari Ketua 
DPC PDIP Bontang hingga anggota 
partai tersebut. 

Ketua DPC PDIP Bontang, Mam-

ing mengatakan, bahwa semua kader 
yang berasal dari PDIP Bontang boleh 
mendaftar kemana saja mulai dari In-
ternal partai atau bukan. 

“Tentu kami mendukung semua calon 
peserta untuk bisa maju di partai mana-
pun, yang penting ke PDIP dulu,” jelas-
nya. 

Muslimin selaku ketua tim penjarin-
gan Partai Golkar menjelaskan, bahwa 
Senin (22/4/24) merupakan hari terakhir 
penerimaan formulir. Sementara calon 

yang mengembalikan formulir barulah 
Bakhtiar Wakkang, Ridwan, Nasrullah, 
dan Agus Suhadi. 

Tidak ada perpanjangan hari yang 
diberikan dari Golkar, mereka telah 
mengikuti ketetapan yang diberlakukan 
dari provinsi. 

“Kalau memang ada yang tidak meng-
umpulkan, berarti tidak siap, gitu saja,” 
ujarnya. 

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam
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KEMBALIKAN FORMULIR PENDAFTARAN, SRI JUNIARSIH 
 INGATKAN KOALISI PILKADA 2020 LALU

TANJUNG REDEB - Dewan 
Pengurus Daerah (DPD) Par-
tai PKS Kabupaten Berau me-
ngunjungi Kantor Dewan Pen-
gurus Cabang (DPC) Partai 
Demokrat Kabupaten Berau 
untuk mengembalikan formulir 
pendaftaran calon Bupati Be-
rau periode 2024-2029, Minggu 
(21/4/2024).

Dalam kunjungan tersebut, 
turut hadir Ketua DPD PKS, Su-
madi bersama Bakal Calon Bu-
pati Berau dari PKS, Sri Juniarsih 
didampingi jajaran DPD PKS Ka-
bupaten Berau.

Ketua DPD PKS Berau, Suma-
di mengatakan DPD PKS Berau 
menunjukkan keseriusannya un-
tuk mengajak Partai Demokrat 
untuk berkoalosi. Dengan men-
gusung Bakal Calon Bupati Be-
rau, Sri Juniarsih memimpin 
Bumi Batiwakkal 2 periode.

“Untuk itu, hari ini kami seri-
us untuk menyerahkan formulir 
pendaftaran dan menunggu 
proses selanjutnya,” ucapnya.

Kemudian, Sumadi menjelas-
kan selain Partai Demokrat pi-
haknya tidak menutup diri. Di-
rinya membuka pembicaraan 
kepada partai lainnya untuk 
berkoalisi.

“Karena, semua partai mau-
pun siapapun yang akan jadi 
pemimpin Kabupaten Berau 
pasti menginginkan Berau men-
jadi lebih baik dan sejahtera,” un-
gkapnya.

Sumadi mengungkapkan PKS 
masih menunggu persetujuan 
dari Partai Politik (Parpol) lain 
yang akan menjadi koalisi. Kare-
na dirinya membeberkan telah 
melakukan pendekatan kes-
emua Parpol yang ada di Berau.

“Kami telah bersilaturahmi 
dengan Partai PPP, Hanura, Gol-
kar, PKB dan Perindo. Namun, 
kami telah memiliki calon Bu-
pati. Jika ada yang mengajikan 
Bakal Calon Wakil Bupati tidak 

masalah,” tuturnya.
Disinggung soal Apakah Sri 

Juniarsih akan kembali bersand-
ing dengan Gamalis dari Partai 
PPP, Sumadi mengungkapkan 
Sri Juniarsih dan Gamalis bisa 
saja kembali untuk memimpin 
Berau.

“Hal itu tidak menutup kemun-
gkinan akan terjadi,” pungkasnya.

Selain itu, Bakal Calon Bu-
pati Berau dari PKS, Sri Juniar-
sih menyampaikan persyaratan 
menjadi bagian atau bakal calon 
Bupati yang akan didukung oleh 
Partai Demokrat Berau.

“Tentu saja setelah melakukan 
beberapa tahapan atapun syarat 
yang telah kami penuhi, semoga 
syarat tersebut dapat di terima,” 
harapnya.

Dirinya mengungkapkan 
sebelumnya pada kontesta-
si Pilkada tahun 2020, PKS dan 
Demokrat telah berkoalisi untuk 
memenangkan Sri Juniarsih dan 
Gamalis untuk memimpin Berau.

“Itu merupakan sejarah yang 
bagus atas persahabatan politik 
antara PKS dan Demokrat,” ung-
kapnya.

Sri berharap, zemoga per-
temuan kali ini dapat memberi-
kan keberkahan  dan memudah-
kan  menjemput kemenangan 
dan yang penting adalah dapat 

kembali bersama untuk memi-
mpin Berau kedepan.

Sekretaris DPC Partai 
Demokrat, Hardiansyah mem-
berikan apresiasi kepada jaja-
ran DPD PKS Berau karena tel-
ah menunjukkan keseriusannya 
untuk mengembalikan formulir 
Calon Bupati Berau dan men-
gajak Partai Demokrat untuk 
berkoalisi.

“Kami telah menerima berkas 
formulir yang telah di selesaikan 
oleh PKS,” ucapnya.

Setelah menerima formulir 
tersebut, pihaknya menyam-
paikan ada beberapa taha-
pan yang akan dilalui sebelum 
menyetujui koalisi tersebut.

“Berkas ini akan kami serahkan 
ke DPD Demokrat Kaltim dan 
akan dirujuk ke DPP Demokrat 
Pusat,” ungkapnya.

Kemudian, setelah diperiksa, 
berkas ataupun formulir calon 
Bupati Berau dari PKS dalam 
keadaan lengkap dan telah ter-
penuhi. 

“Hanya saja ada beberapa yang 
akan direvisi dan revisi tersebut 
dapat menyusul. Namun, kami 
menyatakan berkas tersebut 
dikategorikan telah lengkap,” 
tandasnya. (ril/dez)

Reporter: Aril Syahrulsyah
Editor: Dezwan

DPD PKS Berau serahkan Formulir ke DPC Demokrat di Kantor DPC Demokrat.
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Direktur Keuangan PT KPB, Nailul Achmar bersama jajarannya saat menerima penghargaan Asia Pacific - Deal of The Year For 
Decarbonisation dalam ajang IJGlobal Awards 2023 di Singapura.

RDMP BALIKPAPAN RAIH ASIA PACIFIC DEAL OF THE YEAR
BALIKPAPAN – RDMP Balikpa-

pan menorehkan prestasi gem-
ilang dengan meraih penghar-
gaan Asia Pacific - Deal of The 
Year For Decarbonisation dalam 
ajang IJGlobal Awards 2023, yang 
merupakan lembaga kredibel 
yang berbasis di London. 

Penghargaan bergengsi ini 
merupakan hasil dari kolabora-
si yang solid antara PT Kilang 
Pertamina Internasional melalui 
anak perusahaannya yaitu PT 
Kilang Pertamina Balikpapan, 
bersama dengan legal advisor 
White & Case dan financial advi-
sor Mizuho. 

Direktur Keuangan PT KPB, 
Nailul Achmar mengatakan, ke-
berhasilan RDMP Balikpapan 
dalam meraih penghargaan ini 
merupakan bukti nyata dari ded-
ikasi serta kerja keras tim PT KPB 
bersama lender & advisor. 

“Pencapaian ini merupakan 
prestasi terbaru setelah sebelum-
nya, pada bulan Februari yang 

lalu, Project Financing RDMP 
Balikpapan memperoleh peng-
hargaan “Asia Pacific - Petchem 
Deal of The Year” dalam ajang 
Project Financing International 
(PFI) Awards Periode Tahun 2023 
di London,” ujarnya. 

Penghargaan Asia Pacific – Oil 
& Gas Deal of The Year For Decar-
bonisation diterimanya bersama 
jajarannya dalam ajang IJGlob-
al Awards Tahun 2023, di Raffles 
Hotel, Singapura tanggal 17 April 
2024 lalu. 

Nailul menjelaskan, RDMP 
Balikpapan telah mencapai mile-
stone penting dengan penyele-
saian project financing pada 
September 2023. 

“Dengan dukungan dari 4 Ex-
port Credit Agency (ECA) dan 
22 Commercial Banks, proyek 
ini berhasil mendapatkan pen-
danaan sebesar 3,1 miliar USD, 
menjadikannya salah satu proyek 
pembiayaan terbesar di Indone-
sia,” jelasnya. 

Selain itu, RDMP Balikpapan 
juga mengusung komitmen 
terhadap keberlanjutan dan 
lingkungan di mana produk yang 
dihasilkan akan berkualitas ting-
gi berstandar Euro 5, yang lebih 
ramah lingkungan. 

“Proyek ini diharapkan akan 
meningkatkan kapasitas kilang 
Balikpapan dari 260.000 barel 
per hari menjadi 360.000 barel 
per hari, yang akan membantu 
memenuhi permintaan bahan 
bakar dan produk petrokimia da-
lam negeri,” tambah Nailul. 

Dengan pencapaian progress 
lingkup utama proyek ISBL-OS-
BL per April 2024 sebesar 90%, 
Proyek RDMP Balikpapan akan 
mengurangi ketergantungan 
Indonesia terhadap bahan ba-
kar impor dan akan memberi-
kan kontribusi nyata terhadap 
pertumbuhan ekonomi dan ke-
mandirian energi negeri. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R
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Salah satu peserta fashion show dalam memperingati Hari Kartini, 21 April.

PERINGATI HARI KARTINI, DPOP KOTA BALIKPAPAN GELAR  
FASHION SHOW BAJU KHAS BALIKPAPAN 

BALIKPAPAN - Memperin-
gati Hari Kartini, Pemerintah 
Kota Balikpapan bersama Ekraf 
melaksanakan berbagai kegia-
tan. Salah satunya lomba fash-
ion show di halaman Gedung 
Parkir Klandasan, pada Minggu 
(21/4/2024). 

Kepala Dinas Pemuda Olahra-
ga dan Pariwisata (DPOP) Kota 
Balikpapan, Cokorda Ratih Kusu-
ma mengatakan, melalui kegia-
tan ini pihaknya ingin mengenal-
kan baju khas Balikpapan bagi 
anak-anak, remaja hingga warga 
umum. 

“Yang mana dikhususkan 
untuk baju khas Balikpa-

pan. Termasuk ada kegiatan 
olahraga, ada edukasi game, 
pertanyaan kuis, ada kuliner 
UMKM dan ada fashion show 
ini,” ujarnya. 

Lebih lanjut Ratih menjelas-
kan, untuk fashion show diikuti 
kategori  anak-anak sebanyak 26 
peserta dan umum ada 6 peser-
ta. Untuk penilaian lomba bajun-
ya adalah motif khas Balikpapan 
seperti menggunakan baju mah-
ligai mulai dari kebaya dan akse-
soris, sanggul, serta kain bagian 
bawah.

“Jadi kriteria utama dan 
mereka sudah sangat menji-
wai pakaian itu. Tugas kami 

sosialisasikan sesuai dengan 
ketentuan baju khas Balikpa-
pan,” jelasnya. 

Sementara itu, salah satu 
perserta Claudya Rosalina yang 
juga merupakan pelajar dari SMK 
Airlangga mengaku senang ikut 
lomba. Ini menjadi yang pertama 
kali bagi dirinya mengikuti fash-
ion show menggunakan baju 
khas Balikpapan. 

“Baru kali ini ikut lomba seperti 
ini, sebelumnya juga pernah ikut 
lomba lainnya fashion show. Tapi 
gunakan pakaian kreasi, kalau ini 
ditentukan temanya,” ujarnya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R
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Kedua pemuda yang di tangkap Tim Patroli Perintis Sabhara Polresta Balikpapan, Minggu (21/4) dini hari tadi.

GELAR PATROLI, TIM PERINTIS TANGKAP 2 PEMUDA PENGEDAR SABU 
BALIKPAPAN - Tim Patroli Per-

intis Sabhara Polresta Balikpa-
pan menangkap 2 orang pemu-
da bernama Aco (27) dan Samsul 
(25) di kawasan Gunung Bugis, 
Balikpapan Barat pada Minggu 
(21/4/2024) sekitar pukul 01.35 
Wita. 

Kasat Sabhara Polresta Balik-
papan, AKP M Chusen menga-
takan, awalnya Tim Patroli men-
gamankan tersangka Aco karena 
memiliki gerak gerik yang men-
curigakan. Dan saat dilakukan 
pemeriksaan dan penggeleda-
han, dari kantong celananya di 
temukan narkoba jenis sabu. 

“Ada sekitar 26 paket sabu siap 
edar di kantong celananya ter-
sangka A,” ujarnya. 

Setelah sempat diinterogasi, 

Aco mengaku sabu tersebut baru 
ia ambil dari seorang bernama 
Samsul di sebuah kos. Petugas 
pun langsung mengarah ke loka-
si yang di tunjukkan Aco. 

“Setelah kita tanya-tanya, A 
menunjukkan lokasinya. Dan 
tersangka S masih di lokasi, 
langsung kita amankan juga,” 
jelasnya. 

Dari tangan Samsul, polisi ti-
dak menemukan barang bukti 
sabu. Hanya saja dari tas milikn-
ya ditemukan sebuah bong dan 
pipet serta timbangan digital ke-
cil dan uang tunai berjumlah Rp 
1.250.000,-. 

“Dari tersangka S kita me-
mang tidak menemukan sabu. 
Tapi barang bukti lainnya seper-
ti bong, pipet, timbangan digital 

dan uang tunai jutaan rupiah,” 
tambah M Chusen. 

Pada saat penangkapan Sam-
sul, sebenarnya terdapat tersang-
ka lainnya. Hanya saja dua orang 
lainnya yang merupakan satu ja-
ringan tersebut kabur dan tidak 
bisa di tangkap petugas. 

“Ada 2 nama yang berhasil kita 
ketahui. Dan saat itu keduanya 
berhasil kabur saat kita menang-
kap si S ini,” ujar Kasat Sabhara 
lagi. 

Kedua tersangka Aco dan Sam-
sul pun langsung di gelandang 
ke Makopolresta Balikpapan un-
tuk diserahkan ke Satresnarkoba. 
Di mana keduanya akan dilaku-
kan pemeriksaan lebih lanjut.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R
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Gunung Ruang Saat Meletus

PAPARAN GAS SO2 DARI GUNUNG RUANG: FAKTA DAN DAMPAKNYA KE KALTIM
BALIKPAPAN - Badan Meteo-

rologi, Klimatologi, dan Geofisika 
(BMKG) Balikpapan belum me-
nerima informasi mengenai pa-
paran gas SO2 (sulfur dioksida) di 
Kaltim setelah terjadinya erupsi 
Gunung Ruang di Kabupaten 
Kepulauan Sitaro, Sulawesi Utara 
(Sulut).

Koordinator bidang data dan 
informasi BMKG Balikpapan, Di-
yan Novrida, menyatakan bah-
wa untuk memastikan apakah 
paparan gas SO2 dapat men-
capai Kaltim seperti yang dise-
butkan dalam informasi yang 
beredar, diperlukan data yang 
mendukung. Namun, hingga 
saat ini, pihaknya belum mener-
ima informasi tersebut.

“Dari sisi lain, BMKG Balikpa-
pan tidak memiliki alat untuk 
mengukurnya, sehingga kami 
belum dapat memvalidasi infor-
masi tersebut secara pasti. Begi-
tu juga dengan hembusan abu 
vulkanik dari gunung yang mele-

tus hebat pada Rabu lalu,” ujarn-
ya, Senin (22/4/2024).

Lebih lanjut, Dyah menjelas-
kan bahwa informasi menge-
nai paparan gas SO2 dari erupsi 
Gunung Ruang yang mencapai 
pulau Kalimantan telah terse-
bar luas di media sosial. Namun, 
BMKG memastikan bahwa hing-
ga saat ini tidak ada dampak yang 
terlihat di Kalimantan Timur, ter-
masuk dalam hal penerbangan 
dan suhu udara.

“Dalam unggahan tersebut 
disebutkan bahwa gas SO2 ham-
pir menutupi sebagian besar 
wilayah di Pulau Kalimantan. 
Namun, saat ini penerbangan 
masih berjalan normal dan tidak 
ada dampak, kecuali untuk rute 
menuju Manado,” jelasnya.

Sebelumnya, Pusat Vulkanolo-
gi dan Mitigasi Bencana Geologi 
(PVMBG) melaporkan aktivitas 
erupsi berupa lontaran abu vul-
kanik setinggi 3.000 meter dari 
kawah Gunung Ruang di Ka-

bupaten Sitaro, Sulawesi Utara. 
Erupsi terjadi pada Rabu malam 
pukul 20.15 Wita. Letusan ek-
splosif tersebut menimbulkan 
fenomena alam kilatan petir vul-
kanik.

Pada tanggal 16 April 2024, Pu-
sat Vulkanologi dan Mitigasi Ben-
cana Geologi (PVMBG) mening-
katkan status Gunung Ruang 
dari Normal menjadi Waspada 
mulai pukul 10.00 Wita.

Pada pukul 16.00 WITA di tang-
gal yang sama, PVMBG kembali 
meningkatkan status dari Waspa-
da menjadi Siaga berdasarkan 
hasil pemantauan visual dan in-
strumental yang menunjukkan 
peningkatan aktivitas vulkanik.

PVMBG mengimbau masyarakat 
di sekitar Gunung Ruang untuk 
tetap waspada dan menghindari 
wilayah radius empat kilometer dari 
pusat kawah aktif gunung api ber-
tipe strato tersebut.

Penulis: Aprianto
Editor: Agus S
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PASER - Sebanyak sembilan 
Desa di Kabupaten Paser mengi-
kuti lomba Desa Berprestasi yang 
diselenggarakan oleh Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) Paser 
guna mewujudkan peningkatan 
kualitas hidup masyarakat.

Kepala Bidang (Kabid) Pemer-
intahan Desa (Pemdes) Dinas 
Pemberdayaan Masyarakat dan 
Pemerintahan Desa (DPMD) Ka-
bupaten Paser, Sucipto menya-
takan, agenda ini digelar yang 
dimulai pada 29 April - 6 Mei 2024.

Kesembilan desa yang mengi-
kuti lomba tersebut di antaran-
ya, Desa Jone, Desa Kerta Bumi, 
Desa Kerta Bhakti, Desa Mend-
ik Makmur, Desa Kerang Dayo, 
Desa Muara Payang, Desa Libur 
Dinding, Desa Samurangau dan 
Desa Olong Pinang.

“Melalui kegiatan lomba desa 
ini, akan diketahui capaian desa 
selama kurun waktu satu tahun 
dalam mewujudkan peningka-
tan kualitas hidup masyarakat-
nya,” kata Kabid Pemdes DPMD 

Kabupaten Paser, Sucipto.
Menurutnya, lomba desa juga 

sebagai sarana apresiasi Pemer-
intah Pusat kepada Pemerintah 
Kabupaten dan Pemerintah Desa 
atas prestasi yang telah dicapai 
dalam memajukan, memandiri-
kan, dan menyejahterakan desa.

Adapun desa yang mengikuti 
lomba, harus melengkapi pers-
yaratan seperti dokumen pem-
baharuan data profil desa hasil 
evaluasi perkembangan desa 
dalam dua tahun terakhir (2002 
dan 2003) yang di input melalui 
aplikasi Epdeskel. 

Lanjutnya, dokumen lain yang 
disiapkan, Peraturan Desa ten-
tang Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Desa (RPJM-
Des), Rencana Kerja Pemerintah 
Desa (RKPDes) dua tahun tera-
khir, serta Perda Kabupaten ten-
tang Pembangunan Jangka Me-
nengah Daerah (RPJMD). 

Dikemukakan Sucipto, ada 
beberapa indikator penilaian 
pada lomba desa yakni evaluasi 

bidang pemerintahan mencak-
up pemerintahan, kinerja, inisiat-
if dan kreativitas dalam pember-
dayaan masyarakat, penerapan 
e-government, pelestarian adat 
dan budaya.

Selanjutnya evaluasi bidang 
kewilayahan mencakup identi-
tas, batas, inovasi, tanggap dan 
siaga bencana, pengaturan ino-
vasi, pelestarian lingkungan. 

Terakhir evaluasi bidang ke-
masyarakatan mencakup parti-
sipasi masyarakat, lembaga ke-
masyarakatan, pemberdayaan 
kesejahteraan keluarga, keaman-
an dan ketertiban, pendidikan, 
kesehatan, ekonomi, penanggu-
langan kemiskinan, dan pening-
katan kapasitas masyarakat.

“Harapan kami dari lomba 
desa dapat diperoleh desa  den-
gan kinerja terbaik yang mener-
apkan inovasi dalam penyeleng-
garaan pemerintahan desa,” kata 
Sucipto. 

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Persiapan lomba Desa Berprestasi di Kantor DPMD Kabupaten Paser 

DESA DI PASER BERSAING TINGKATKAN 
 KUALITAS HIDUP MASYARAKAT LEWAT LOMBA
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PASER - Anggota Komisi II De-
wan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Paser, Lama-
ludin, mengapresiasi kehadiran 
Dewan Pengurus Pusat (DPP) 
Lembaga Adat Paser (LAP) di 
tengah-tengah masyarakat.

Sinergi yang terjalin, termasuk 
dengan Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser mampu mem-
berikan dampak positif terhadap 
pembangunan di Kabupaten 
Paser. Apalagi kehadirannya su-
dah ada selama 24 tahun.

“DPP LAP sudah memperli-

hatkan dampak yang diberikan. 
Tapi harus lebih ditingkatkan 
lagi, supaya masyarakat lebih 
mengetahui, bahwa di Paser ini 
ada lembaga yang mengayomi 
masyarakat Paser untuk segala 
bidang,” kata Lamaluddin.

Sehingga ia berharap, agar 
Pengurus DPP LAP periode 2024-
2029 mampu menjalankan tugas 
dengan baik. Sebagai salah satu 
penyambung lidah masyarakat 
dengan Pemerintah, DPP LAP 
juga harus mampu bersinergi 
membangun.

“Mampu mengayomi mas-
yarakat Paser dan bersinergi den-
gan pemerintah untuk memba-
ngun Paser sebagaimana yang 
kita harapkan,” bebernya.

Diketahui, apresiasi yang di-
wakili oleh DPRD Kabupat-
en Paser ini, setelah DPP LAP 
melaksanakan Musyawarah Be-
sar (Mubes) ke V di gedung Kuta 
Manuk Riung, Desa Janju, Keca-
matan Tanah Grogot, beberapa 
waktu lalu.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Mubes ke V DPP LAP

DPRD PASER APRESIASI KONTRIBUSI DPP LAP
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PASER - Di ruas jalan utama 
Kabupaten Paser kerap terjadi 
aksi kebut-kebut kendaraan roda 
dua. Biasanya sore hari jelang 
senja maupun dini hari. Salah 
satunya di Km 5 Jalan Kesuma 
Bangsa, Kecamatan Tanah Gro-
got. Kebanyakan yang balap liar 
ini anak di bawah umur.

Kapolres Paser, AKBP Yusep 
Dwi Prastiya mengatakan untuk 
mencegah aksi balap liar perlu 
dilakukan bersama-sama, ter-
masuk peranan dari orang tua. 
Katanya, Polres mengedepankan 
fungsi Lantas dan fungsi Binmas 
agar preventif.

“Peran orang tua sangat 
diperlukan,” kata Yusep, Minggu 
(21/4/2024).

Dalam artian orang tua agar 
terbuka dan lebih peduli anak-

nya. Yakni tidak membiarkan 
yang belum cukup umur men-
gendarai motor, termasuk tak 
mendukung untuk dibelikan 
sparepart balap.

“Percuma jika para pembalap 
liar ditangkap, tapi kalau orang 
tuanya masih support anaknya 
untuk balap liar,” jelasnya.

Ia menyebut, banyak orang tua 
yang mendukung anaknya bala-
pan, seperti membelikan suku 
cadang untuk motor dimodifi-
kasi balap. Ini yang membuat 
adrenalin anak juga bertambah. 

“Tidak bisa hanya Polri yang 
bertanggungjawab, tapi juga 
orang tua, tokoh masyarakat, dan 
pemerintah,” tegas Yusep.

Balap liar meresahkan warga 
dan membahayakan pengguna 
jalan lainnya. Patroli rutin yang 

dilakukan upaya pencegahan 
dan penindakan terhadap aktivi-
tas trek-trekan motor yang kerap 
mengganggu ketertiban dan ke-
selamatan berlalu lintas. 

Dalam setiap razia yang men-
yasar aksi balap liar, personel 
kepolisian juga memberikan 
edukasi dan pembinaan kepada 
kawula muda. Yakni pentingnya 
menjaga keselamatan di jalan 
raya dengan tidak ugal-ugalan, 
lantaran aksi itu bisa saja meru-
gikan pengendara lain. 

“Kami mengimbau kepada 
para orang tua untuk menga-
wasi anaknya agar tidak balap 
liar yang dapat membahayakan 
diri sendiri maupun orang lain,” 
pungkas Yusep.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Personel Polres Paser saat membubarkan balap liar

KAPOLRES PASER SEBUT PERLU PERAN ORANG TUA GUNA CEGAH BALAP LIAR 
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BALIKPAPAN- Borneo FC Sa-
marinda menjuarai reguler series 
Liga 1 2023/2024. usai melaku-
kan debut melawan Singo Edan 
(Arema FC), Borneo FC Sama-
rinda angkat trofi, pada Minggu 
(21/4/2024) malam, di Stadion Ba-
takan Balikpapan.

Trofi tersebut diberikan secara 
simbolis oleh Wakil Ketua Umum 
PSSI Zainuddin Amali kepada 
sang kapten Diego Michiels.

Poin yang diraih Borneo FC 
di puncak klasemen kini su-
dah tidak bisa lagi digeser 
oleh tim-tim lain di bawahn-
ya. Selain juara reguler series, 
Borneo FC juga sudah memas-
tikan lolos ke babak empat be-

sar atau Championship Series 
Liga 1 2023/2024.

Laga ini juga menjadi pertand-
ingan terakhir Borneo FC pada 
reguler series di kandang, seh-
ingga menjadi momentum yang 
istimewa bagi klub dan fans.

“Pemberian trofi dan medali 
ini merupakan bentuk komitmen 
PT LIB dalam memberikan apre-
siasi bagi klub yang berpresta-
si pada reguler series. Tentunya 
tanpa mengecilkan arti juara 
yang sesungguhnya seusai ba-
bak championship series nanti,” 
ujar Direktur Operasional LIB, 
Asep Saputra dikutip dari laman 
resmi Liga Indonesia Baru.

Perlu diketahui, pada musim 

ini untuk pertama kalinya kom-
petisi menggunakan format 
reguler series dan champion-
ship series. Empat tim teratas 
pada babak reguler series akan 
bertarung di babak champi-
onship series untuk mempere-
butkan titel juara yang sesung-
guhnya.

“Adanya penghargaan ini di-
harapkan bisa memotivasi klub 
untuk tidak hanya berjuang ke-
tika masuk ke babak champion-
ship series. Melainkan juga sejak 
berlaga di babak reguler series, 
karena akan ada trofi yang indah 
siap masuk ke dalam lemari klub 
apabila mampu menjuarai ba-
bak ini,” imbuh Asep. (Nta)

Tim Borneo FC Samarinda angkat trofi dan medali usai pertandingan lawan Arema FC. (Borneo FC)

BORNEO FC SAMARINDA ANGKAT TROFI  
SEBAGAI PEMENANG REGULER SERIES
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SAMARINDA- Beredar sebuah 
video beberapa detik yang meli-
hatkan warga tengah mencegat 
bocah laki-laki sekitar berusia 5 
tahun yang mengendarai roda 
empat di kawasan Jl Otto Iskan-
dardinata Sungai Dama, pada 19 
April 2024 lalu 

Kasatlantas Polresta Samarinda 
AKP Creato Sonitehe Gulo mem-
benarkan kejadian tersebut dan 
membeberkan kronologi kejadian, 
laka lantas yang melibatkan mobil 
KT 1912 YG berlogo PLN. 

“Semula mobil KT 1912 YG yang 
dikemudikan oleh Andi Sasminto 
mendatangi laporan masyarakat 
terkait adanya kabel yang terba-
kar. Sesampainya di TKP, Andi 
memarkirkan mobil di pinggir 
jalan dalam keadaan mesin mobil 
mati. Akan tetapi mobil tidak da-
lam keadaan terkunci,” ungkap 
AKP Creato Sonitehe Gulo saat 
dihubungi Media Kaltim melalui 
sambungan telepon, Minggu 
(21/4/2024).

Lanjut Gulo -- sapaan akrab-
nya, saat Andi meninggalkan 
kendaraannya, seorang anak 

kecil berusia 5 tahun masuk ke 
dalam mobil dan menarik hand 
rem (rem tangan) mobil.

“Ketika anak tersebut mele-
paskan hand rem, mobil berjalan 
sendiri dan menabrak motor 
yang parkir dan terjadilah laka-
lantas,” ujarnya.

Menurut Gulo, anak tersebut ti-
dak mengendarai mobil tersebut 
sama sekali, akan tetapi hanya 
melepas hand rem yang menye-
babkan kendaraan meluncur da-
lam posisi mesin mati.

Sementara itu, menanggapi 
insiden tersebut, PLN pastikan 
tidak terjadi tabrakan beruntun 
yang melibatkan banyak kenda-
raan seperti yang diberitakan.

Manager PLN UP3 Samarinda
PLN UID Kaltimra, Hendra 

Irawan mengungkapkan  saat 
insiden terjadi, petugas sedang 
melakukan penanganan gang-
guan, mobil operasional yang 
diparkir petugas sudah dimati-
kan mesinnya dengan posisi di-
rem tangan. 

“Saat petugas melakukan per-
baikan gangguan kelistrikan di 

salah satu rumah warga, seo-
rang anak kecil yang merupakan 
warga sekitar tiba-tiba masuk 
ke dalam mobil. Dalam kondisi 
mesin mati, mobil pun bergerak 
perlahan sejauh kurang lebih 69 
meter sehingga mengenai atau 
menyerempet salah satu mo-
tor dan akhirnya terhenti karena 
mengenai pipa air yang berada 
tidak jauh dari lokasi awal,” terang 
Hendra dalam keterangan persn-
ya, Minggu (21/4/2024). 

Hendra menjelaskan bah-
wa saat kejadian petugas PLN, 
perangkat desa/kelurahan, 
kepolisian dan warga sekitar 
langsung memastikan kondisi 
anak dalam kondisi baik. 

Selain itu, Pihak PLN juga su-
dah melakukan perbaikan motor 
serta pipa air yang terdampak 
akibat kejadian tersebut.

“Kami mohonmaaf atas ketida-
knyamanan yang terjadi dan ter-
us berkomitmen untuk member-
ikan layanan kelistrikan terbaik 
untuk masyarakat,” tuturnya.  

Penulis : Ernita / Aprianto 
Editor : Nicha R

 Kasatlantas Polresta Samarinda Creato Sonitehe Gulo. (Media Kaltim)

KRONOLOGI BOCAH 5 TAHUN KENDARAI MOBIL PLN, KASATLANTAS : ANAK 
INI LEPAS REM TANGAN HINGGA MELUNCUR TABRAK MOTOR PARKIR
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SAMARINDA – Setelah beberapa 
bulan kesulitan mendapatkan air 
bersih, puluhan warga Perumahan 
Borneo Mukti 2, Kelurahan Mugirejo, 
Kecamatan Sungai Pinang, Kota Sa-
marinda berunjuk rasa di kawasan 
perumahan itu, Minggu (21/4/2024). 
Warga perumahan tersebut ber-
harap Wali Kota Samarinda Andi 
Harun bisa membantu mengatasi 
kesulitan air bersih.

Warga Perumahan Borneo Muk-
ti 2 memasang sejumlah spanduk 
tuntutan dengan beragam kalimat 
di sejumlah lokasi perumahan. Di 
depan gerbang perumahan, warga 
memasang spanduk bertuliskan, 
“Pak Walikota Tolong Bantu Suplai 
Air Bersih dari PDAM/ Mobil Tang-
ki.” Spanduk berukuran sekitar 2 x 
2 meter itu terpampang jelas di de-
pan gerbang perumahan.

Spanduk dengan tulisan seru-
pa juga dipasang di sekitar danau 
yang selama ini menjadi andalan 
suplai air untuk warga. Diantara-
nya bertulisan,” Kepada Bapak 
Walikota Mohon Pemasangan Air 
PDAM.” Selain itu ada pula ibu-ibu 
yang membawa selebaran karton 
bertuliskan “Tarif Elit Pelayanan 
Sulit”, “Bayar Lancar Ngalir Tak lan-
car, Kami Butuh Air.” Selebaran ini 
ditujukan kepada pengelola air di 
perumahan itu.

Warga Perumahan Borneo Mukti 
2 selama ini memang mengandal-
kan pasokan air bersih yang dike-
lola pihak swasta dengan meman-
faatkan danau di belakang lokasi 
perumahan. Namun sejak beber-
apa bulan lalu, akibat curah hujan 
yang rendah di kawasan tersebut, 
pasokan air danau berkurang dan 
pengelola kesulitan mendapatkan 
bahan baku, sehingga warga pun 
mengalami kesulitan air bersih.

Seorang warga Perumahan Bor-
neo Mukti 2, HM Anwar mengung-
kapkan warga perumahan yang 
masuk lingkungan RT 41 mengaju-
kan dua opsi untuk mengatasi krisis 
air bersih tersebut. “Yang pertama, 
kami memohon kepada Pak Wali 
Kota agar sesegera mungkin mem-
bantu penyaluran atau distribusi air 
bersih dari PDAM untuk Perumah-
an Borneo Mukti 2,” ujarnya, Minggu 
(21/4/2024).

Sedangkan opsi kedua yang bisa 
menjadi alternatif sementara, yai-
tu Wali Kota diharapkan meminta 

PDAM agar membantu mensuplai 
air bersih kepada warga melalui 
mobil tangki yang dimiliki PDAM. 
“Kami berharap Pak Wali dapat 
memberikan rekomendasi kepada 
PDAM agar kami bisa mendapatkan 
bantuan air bersih melalui tangki 
PDAM. Paling tidak 10 tangki dalam 
satu minggu,” ujarnya.

Krisis air ini sangat berdampak 
pada warga di perumahan yang 
dihuni 560 kepala keluarga (KK). 
Akibat ketiadaan air bersih, warga 
terpaksa membeli air dari penjual 
air dengan kisaran harga Rp 150 
ribu – Rp 200 ribu untuk kapasitas 
1.200 liter. Kondisi ini tentu mem-
beratkan warga. Apalagi warga 
juga masih membayar iuran setiap 
bulan kepada pengelola air swasta 
di perumahan, sekalipun tak ada 
kepastian distribusi.

Ketua Pengurus Masjid Al Muha-
jirin di Perumahan Borneo Mukti 2, 
Hudali Mukti berharap pengelola 
air di perumahan bisa mencarikan 
solusi. Tidak membiarkan warga 
mengalami kesulitan air bersih. 
Apalagi warga tetap membayar 
iuran air kepada pengelola setiap 
bulan. “Tolong dicarikan solusinya. 
Kalau di tempat lain yang dikelola 
swasta atau non-PDAM, mereka be-
rusaha mencari air di lain,” ujarnya. 

“Kita selaku konsumen berhak 

menuntut pelayanan tetap berjalan 
walaupun kondisi kering. Kecua-
li se-Samarinda ini kering. Padahal 
harga yang kami bayar sudah cuk-
up tinggi, tapi pelayanan tidak mak-
simal,” tegas dosen Fakultas Hukum 
Universitas Widya Gama Mahakam 
Samarinda ini, Senin (15/4/2024).. 
Warga tambahnya, sudah seringka-
li menyampaikan keluhan kepada 
pengelola air perumahan, namun 
tak kunjung terselesaikan.

Hudali mengaku untuk kebutu-
han air di masjid yang ditanganinya, 
tiap 5 hari sekali membeli air kisaran 
3.000 hingga 5.000 liter langsung ke 
Perumdam Tirta Kencana Samarin-
da. “Kalau kita langsung ke PDAM 
harganya masih terjangkau. Tapi 
kalau warga membeli air ke mobil 
tandon ukuran 1.400 liter seharga 
Rp 150 ribu. Tapi pengakuan warga, 
melihat kami di sini krisis air, ada 
yang menaikan harga,” ujarnya.

Dia juga mengatakan warga san-
gat berharap kepada Wali Kota Andi 
Harun agar bisa mencarikan solu-
si agar warga di Perumahan Bor-
neo Mukti 2 bisa menikmati air dari 
PDAM. “Kami yakin Pak Wali bisa 
mencarikan solusinya. Seperti haln-
ya beberapa wilayah yang bermas-
alah dengan air, Pak Wali bisa men-
carikan solusinya,” ungkap Hudali 
yang juga seorang advokat. (mk)

WARGA DESAK WALI KOTA BANTU ATASI KRISIS AIR BERSIH DI PERUM BORNEO MUKTI 2

Warga Perumahan Borneo Mukti 2, Kelurahan Mugirejo, Kota Samarinda yang didom-
inasi ibu-ibu berunjukrasa di sekitar danau yang sudah mengering. Danau ini selama 

ini menjadi sumber bahan baku air bersih di perumahan tersebut. (Foto: Istimewa)
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SAMARINDA - Ketua PGI Ka-
limantan Timur (Kaltim) Aji Mu-
hammad Fitra Firnanda men-
yambut baik open turnamen 
golf yang digelar pertama kali 
oleh Media Kaltim Network 
(MKN) tersebut. Pertandinga  
golf tersebut, akan dihelat pada 
27-28 April 2024 mendatang, 
di Lapangan Golf Tanah Merah 
Kota Samarinda.

Dalam hal ini Ketua PGI yang 
sekaligus Kepala Dinas PUPR 
Kaltim tersebut mengatakan, 
adanya turnamen golf yang 
dilaksanakan oleh Media Kaltim 
ini berdampak positif bagi pem-
binaan atlet yang ada di Kaltim.

“Saya menyambut baik tur-

namen golf yang digelar oleh 
Media Kaltim ini. Artinya dalam 
rangka pembinaan atlet di Kaltim 
tentu ini berdampak positif,” un-
gkap Aji Muhammad Fitra.

Ia juga membeberkan, pada 
turnamen golf ini bisa menjadi 
salah satu ajang pemanasan bagi 
atlet sebelum mengikuti Pekan 
Olahraga Nasional (PON) yang 
ada dilaksanakan di Aceh 8 Selter 
2024 mendatang.

“Bagus, sepanjang niatnya 
memasyarakatkan golf. Olahra-
ga golf ini kan’ Olahraga mewah, 
ini menjadi bukti bahwa media 
pun bisa melaksanakannya, dan 
persepsi dari olahraga mewah 
tidak semua benar yang men-

jadi atlet banyak dari kalangan 
pengusaha besar, tapi berbagai 
macam latar belakang tidak ada 
kolarasi antara prestasi dengan 
latar belakang ekonomi,” beber-
nya.

Terakhir, Kepala PGI Kaltim 
itu juga menyebutkan bahwa 
di Kaltim dibutuhkan kompeti-
si-kompetisi seperti ini, bukan 
hanya golf, semua cabor agar se-
makin banyak atlet-atlet muncul 
dan semakin matang.

“Menurut saya dengan Media 
Kaltim memilih turnamen golf 
itu sendiri sudah sangat luar bi-
asa,” tutup Aji Muhammad Fitra.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Ketua PGI Kaltim sekaligus Kepala Dinas PUPR Kaltim Aji Muhammad Fitra Firnanda. (Media Kaltim)

SAMBUT POSITIF TURNAMEN GOLF PERDANA MEDIA KALTIM, 
 KETUA PGI KALTIM : JADI AJANG PEMANASAN ATLET JELANG PON
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SAMARINDA— Isu perempuan 
seakan menjadi pembahasan 
yang tidak pernah usai. Budaya 
patriarki di Indonesia sempat 
memperkeruh posisi perempuan 
dalam lingkaran masyarakat. Na-
mun seorang perempuan Ber-
nama Raden Ajeng Kartini mem-
perjuangkan hak perempuan di 
Indonesia melalui emansipasi di 
awal-awal kemerdekaan negeri 
ini. Setelah itu, hingga kini, perem-
puan terus memantapkan peran 
sebagai salah satu pilar penting 
bagi kemajuan bangsa ini.

Dalam rangka memperingati 
Hari Kartini, Media Kaltim menemui 
Siti (38), sosok ibu sekaligus perem-
puan yang bekerja sebagai petugas 
kebersihan kota Samarinda. 

Saat Media Kaltim men-
datanginya, ia sedang beristi-
rahat di pinggir trotoar Jalan 
Slamet Riyadi. Dengan kerudung 
yang lusuh setelah bekerja, Siti 
tetap tersenyum menerima sapa 
sembari menikmati santap siang 
yang diberikan oleh seseorang 
yang tak dikenal. 

Siti adalah sosok wanita yang 
ramah, wajahnya penuh dengan 
raut riang, meski terik sempat ma-
tahari membakar wajahnya. Bag-
inya seorang perempuan tidak 
dinilai dari kecantikan saja, melain-
kan dari apa yang ia perjuangkan.

“Anak-anak zaman sekarang 
berlomba-lomba mempercantik 
dirinya, bersolek, tapi itu semua 
tidak ada gunanya jika mereka ti-
dak berjuang. Perempuan tetap 
harus berjuang demi keluarga 
dan anak-anaknya,” ungkapnya.

Setiap hari dari jam 12 siang, 
dia berangkat dari rumahnya 
di Cendrawasih untuk bekerja 
di sekitaran Jalan Slamet Riyadi 
hingga jam 6 sore. 

Tidak ada hari libur, kalaupun 
harus mengambil libur, ia tetap 
harus mencari pengganti un-
tuk membersihkan tempat yang 
menjadi tanggung jawabnya. 
Namun dirinya tidak menge-
luh, bahkan dengan senang hati 
bekerja sebagai petugas kebersi-
han kota, semua itu dilakukan 

demi anak-anaknya.
“Capek itu pasti, tapi kalau 

pulang ke rumah, terus liat anak-
anak dan suami, sepertinya rasa 
lelah itu langsung hilang. Mere-
ka sudah seperti obat bagi saya, 
mereka seperti sumber kebaha-
giaan saya,” lanjutnya.

Pekerjannya bukan tanpa 
risiko, ia sering diperlakukan den-
gan tidak baik oleh oknum mas-
yarakat Samarinda. Ia bercerita 
tentang kelakukan masyarakat 
yang melemparinya sampah ke-
tika ia sedang menyapu jalanan. 
Kemudian ia juga sempat diser-
empet oleh pengendara mobil 
saat ia sedang hamil anak keti-
ganya. Syukurnya, dirinya sem-
pat dibawa ke rumah sakit untuk 
diperiksa, sayangnya nasib tidak 
berpihak kepada dirinya. Mes-
ki anak itu lahir, beberapa bulan 
kemudian anaknya berpulang. 

“Pekerjaan begini bukan be-
rarti tanpa risiko. Kadang ada saja 
yang melempari sampah saat 
saya menyapu, parahnya, saya 
juga pernah diserempet orang 
padahal saya sedang hamil anak 
ketiga. Untungnya ada polisi 
waktu itu yang membantu, seh-
ingga yang menabrak saya mau 
bertanggung jawab,” katanya.

Meski begitu Siti tidak ingin 
mengeluh, ia tidak memedulikan 
apa kata orang mengenai peker-

jaannya. Selama apa yang ia ker-
jakan halal, ia akan terus berjuang 
demi anak-anaknya. Hingga kini 
anak pertamanya bisa lulus SMA 
dari hasil ia menjadi petugas ke-
bersihan kota Samarinda. Ia per-
caya, selama seseorang berjuang 
rezeki akan terus ada.

Kepada Media Kaltim, Siti men-
gaku tidak ingin diam di rumah 
saja, ia ingin membantu ekonomi 
keluarganya. 

Menurutnya, perempuan 
juga punya peran dalam kelu-
arga, tidak hanya bisa menung-
gu hasil dari suaminya saja. Siti 
adalah satu dari sekian banyak 
perempuan yang terus memeli-
hara semangat perjuangan demi 
tujuannya. Tujuan Siti sendiri 
adalah suami dan anak-anakn-
ya. Ia sangat begitu bersyukur 
dikaruniai keluarga yang sangat 
sayang padanya.

Di Hari Kartini ini, sosok  Siti 
merupakan contoh nyata men-
genai perjuangan perempuan 
mengais harapan melalui per-
juangannya di bawah terik ma-
tahari atau guyuran hujan. Entah 
disadari atau tidak, itulah satu 
bentuk emansipasi,  Siti hanyalah 
satu dari sekian perempuan yang 
terus menjaga semangat per-
juangan. 

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

MENYAPU HARAPAN : PERJUANGAN IBU DI JALANAN DALAM SEMANGAT KARTINI

 Siti saat diwawancarai Media Kaltim di sela-sela pekerjaannya (Khoirul Umam/Media 
Kaltim)
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SAMARINDA - Demi mening-
katkan sumber daya manusia 
(SDM) di bidang pendidikan 
kesehatan, Pemerintah Provin-
si kembali meneken perjanjian 
kerja sama dengan The Univer-
sity of Adelaide Australia. Bu-
kan untuk yang pertama, na-
mun sudah berjalaAn 15 tahun 
lamanya.

Kerja sama ini ditandai dengan 
Pendatanganan Memorandum 
of Understanding (Mou) yang 
dilaksanakan di Kantor Guber-
nur Kaltim, Jalan Gajah Mada, Sa-
marinda. Kerja sama ini meliputi 
bidang pendidikan, kesehatan 
dan penelitian serta yang lain-
lain.

“Ini bukan kerja sama yang 
pertama. Kerja sama kita su-
dah berlangsung selama 15 ta-
hun. Jadi, MoU ini sifatnya hanya 
memperbarui kerja sama yang 
sudah ada,” terang Sekda Provin-
si Kaltim Sri Wahyuni di Samarin-
da, Minggu (21/4/2024). 

Sebagai salah satu orang yang 
menandatangi berkas kerja sama 
tersebut, Sri Wahyuni menjelas-
kan mengenai pelatihan pence-
gahan tenaga kesehatan dan 
bagaimana dapat melakukan 
pengendalian sebelum sesuatu 
terjadi.

“Bukan pada kuratifnya atau 
pengobatannya, sehingga tidak 
sedikit-sedikit kuratif atau pen-
gobatan,” lanjutnya.

Diketahui, tahun lalu Pemprov 
telah mengirimkan delegasi un-
tuk melakukan pelatihan di Aus-
tralia. Ini mengindikasikan se-
buah langkah kerja sama untuk 
mengupayakan pelayanan kese-
hatan yang mumpuni.

Kemudian, perwakilan dari 
Australia yang menandatangi 
kerja sama ialah Prof. David Lewis, 
Acting Executive Dean, Faculty of 
Sciences, Engineering and Tech-
nology. Selain SDM, keuntungan 
dari kerja sama ini ialah tenaga 
kesehatan Kaltim dapat melaku-

kan penelitian yang didukung 
oleh pemerintah hingga pendi-
dikan tinggi Australia.

“Kita mendapat pendampin-
gan supervisi hingga penelitian, 
terkait pendidikan dan kese-
hatan di Kaltim dari pihak The 
University of Adelaide Australia,” 
jelasnya.

Pemprov Kaltim akan terus 
melakukan evaluasi sembari ter-
us mengupayakan kerja sama 
yang baik antara Kalimantan 
Timur dengan pihak Australia. 

Penandatanganan kerja sama 
itu dihadiri oleh sejumlah per-
wakilan perguruan tinggi Kaltim 
dan Universitas Airlangga Sura-
baya, dirangkai dengan penyera-
han cenderamata

oleh Sekda Sri Wahyuni kepa-
da Acting Executive Dean, Facul-
ty of Sciences, Engineering and 
Technology Professor David Lew-
is. (Adv/ Dinkes Kaltim)

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

Proses Pendatanganan MoU yang di Kantor Gubernur Kaltim beberapa waktu lalu. (Ist)

SETELAH 15 TAHUN, PEMPROV KALTIM DAN AUSTRALIA  
LANJUTKAN KERJA SAMA BIDANG KESEHATAN 
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SAMARINDA – Maraknya ka-
sus asam lambung bagi gener-
asi muda tidak luput dari per-
hatian Kepala Dinas Kesehatan 
Kalimantan Timur, Jaya Mualim-
in. Saat ditemui di kantornya di 
Jalan Abdul Wahab Syahranie, 
Samarinda, beberapa waktu lalu, 
Jaya berpendapat bahwa gaya 
hidup anak muda zaman seka-
rang menjadi faktor utama pen-
yakit asam lambung.

“Sekarang hobi anak muda itu 
nongki-nongki dan setiap nongki 
pasti minumannya kopi. Itu salah 
satu penyebab timbulnya penya-
kit asam lambung, padahal non-
gki tidak perlu juga minum kopi. 
Belum lagi soal waktu tidur yang 
kurang, terus-terusan begadang, 
kemudian stres dan pola makan 
yang tidak teratur,” jelasnya.

Ia menyayangkan ke-

biasaan-kebiasaan anak muda 
yang tidak memerharikan gaya 
hidup sehat. Padahal Indonesia 
akan menghadapi Bonus De-
mografi pada tahun 2030-2040. 
Untuk menghadapi tingkat usia 
produktif di tahun mendatang, 
Kadinkes merasa generasi muda 
perlu mempersiapkan diri teruta-
ma perihal kesehatan.

“Kita akan menghadapi Bonus 
Demografi, belum lagi kita kan 
maunya di tahun 2045 itu Indo-
nesia Emas jangan sampai malah 
menjadi Indonesia Cemas. Untuk 
itu anak-anak muda perlu men-
gubah gaya hidup mereka apala-
gi di usia-usia yang produktif,” 
pangkasnya.

Begadang akan mengakibat-
kan stres dan kepikunan, oleh kare-
nanya, kebiasaan untuk tidak tidur 
di malam hari sebaiknya dikuran-

gi. Kesehatan mental sangatlah 
berpengaruh dengan kesehatan 
fisik, maka Kadinkes Kaltim mene-
gaskan bahwa menjaga pola tidur 
7 – 8 jam sangatlah penting bagi 
tubuh sehingga perlu diperhatikan 
oleh generasi muda khususnya di 
Kalimantan Timur.

Asam Lambung bukanlah 
penyakit yang bisa diremehkan. 
Menurutnya, itu tetap punya 
potensi kematian. Dengan  nai-
knya asam lambung, dapat me-
menuhi paru-paru hingga men-
gakibatkan sesak nafas. Untuk 
itu demi menjaga diri dari pen-
yakit asam lambung, baik dari 
kesehatan mental maupun gaya 
hidup sehat menjadi cara ampuh 
mencegah penyakit tersebut. 
(Adv Dinkes Kaltim)

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

Kadinkes Kaltim, Jaya Mualimin saat Media Kaltim temui di Kantor Dinkes Kaltim (Khoirul Umam/mediakaltim)

CEGAH ASAM LAMBUNG, KADINKES KALTIM AJAK GENERASI 
MUDA UNTUK UBAH GAYA HIDUP JADI LEBIH SEHAT

DINKES KALTIM
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SAMARINDA - Ketua DPD 
Partai Demokrat Kaltim, Irwan, 
baru saja bersilaturahmi dengan 
Gubernur dan Wakil Gubernur 
Kaltim Periode 2018-2024, yaitu 
Isran Noor  dan Hadi Mulyadi. Foto 
pertemuan itu diunggah oleh Ir-
wan dalam akun Instagram prib-
adinya @irwanfecho pada Sabtu, 
(21/4/2024) kemarin.

Meskipun tidak ada penjelas-
an detail terkait postingan foto 
tersebut, Irwan hanya menu-
liskan kata “Smile (tersenyum)” 
dalam keterangan unggahan 
tersebut. Pertemuan ini mungkin 
berkaitan dengan Pemilihan Gu-
bernur (Pilgub) Kaltim yang akan 
datang.

Isran Noor dan Hadi Mulyadi 
telah secara terbuka menyam-
paikan bahwa mereka akan maju 
berpasangan dalam pemilihan 
Gubernur Kaltim 2024-2029 yang 
akan berlangsung pada Novem-
ber mendatang. Pasangan ini 
akan menggunakan jalur inde-
penden atau nonpartai. Terbaru, 
mereka kabarnya telah berha-
sil mengumpulkan 171 ribu KTP 
dukungan independen.

Media ini kemudian meng-
konfirmasi perihal topik baha-

san yang dibicarakan dalam per-
temuan tersebut kepada Irwan 
Fecho. Dalam keterangannya le-
wat pesan singkat, Irwan menye-
but pertemuan itu adalah per-
temuan silaturahmi biasa. Meski 
begitu, ia tidak menampik bahwa 
ada topik politik yang dibahas.

Kepada Isran dan Hadi, Ir-
wan mengatakan bahwa Partai 
Demokrat Kaltim sudah mem-
buka pendaftaran untuk bakal 
calon yang akan mengikuti kon-
testasi Pilkada.

“Saya mengabarkan ke Pak 
Isran dan Pak Hadi bahwa 
Demokrat Kaltim sudah mem-
buka pendaftaran untuk Pilgub. 
Semua ikhtiar kan harus dijalani 
oleh beliau berdua. Maju lewat 
partai politik, juga bisa indepen-
den. Bagus aja keduanya,” ujar 
Irwan sambil memberikan emo-
tikon senyum.

Selain itu, Irwan juga mem-
bahas terkait isu pembangunan 
di Kaltim dengan kedua tokoh 
tersebut.

“Ada diskusi isu strategis dan 
skala prioritas pembangunan Ka-
limantan Timur ke depan, pasca 
Presiden terpilih 2024 dan pasca 
IKN fungsional tahun ini,” jawab 

Irwan pada Minggu (21/4/2024). 
Sebagai informasi, Progres 

Pembangunan Ibu Kota Negara 
(IKN) Nusantara hingga saat ini 
terus dipercepat. Terhitung sejak 
Februari 2024 lalu, progres pem-
bangunan infrastruktur dasar 
IKN Tahap 1 telah mencapai 74,87 
persen. Ini meliputi pembangu-
nan Istana Presiden, Kantor Pres-
iden, Lapangan Upacara, Rumah 
Tapak Jabatan Menteri (RTJM), 
Rusun ASN,dan  Jalan Tol IKN.

Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR), 
Basuki Hadimuljono juga telah 
menyampaikan rencananya un-
tuk pindah ke IKN pada Juli 2024. 
Dia akan menjadi menteri nega-
ra pertama yang berkantor dan 
berdomisili di ibu kota negara 
baru Indonesia itu.

Sementara itu, pemindahan 
ASN ke IKN direncanakan ber-
langsung pada September 2024, 
dengan 38 kementerian/lemba-
ga yang pindah lebih dulu. Jum-
lah ASN yang pindah akan dis-
esuaikan dengan ketersediaan 
hunian dan infrastruktur di IKN.

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha R

IRWAN SAMBANGI ISRAN DAN HADI, TOPIK APA YANG DIBAHAS?
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